

Autohaus Borgmann spendet 20.000 Euro zu Weihnachten

16.12.2021 13:26 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Autohaus Borgmann spendet 20.000 Euro zu Weihnachten



Die Unternehmensgruppe unterstützt damit viele soziale Projekte

Wie nun schon über viele Jahre hinweg spendet das Autohaus Borgmann auch in diesem Jahr zu Weihnachten wieder eine hohe fünfstellige Summe und unterstützt damit nicht nur lokale, sondern auch internationale Projekte. In diesem Jahr werden insgesamt vier soziale Projekte mit jeweils einem Betrag von 5.000 Euro unterstützt. Damit verzichten die Mitarbeiter schon fast traditionell auf Ihre Weihnachtsgeschenke zugunsten dieser Spendenaktionen.

Seit vielen Jahren schon unterstützt das Unternehmen so das Kinderpalliativzentrum des Vestischen Kinder- und Jugendklinik in Datteln. Auch schon einige Jahre mit dabei ist die Radio Vest Aktion „Lichtblicke“. Beide erhalten im Rahmen der Borgmann Spendenaktion ganze 5.000 Euro.

Der Rotary Club Dorsten erhält in diesem Jahr ebenfalls eine größere Spende mit der unter anderem für Familien in libanesischen Flüchtlingslagern die größte Not durch Hilfslieferungen von Lebensmitteln, Kleidung, Windeln usw. gelindert werden kann.

Mit weiteren 5.000 Euro unterstützt das Autohaus Borgmann das Projekt „Themba Labantu“ mit dem der Rotary Club Kinder- und Jugendeinrichtungen in den Armenvierteln Südafrikas fördert und unterstützt.

Dass soziale Verantwortung wichtiger Teil der Unternehmensphilosophie bei Borgmann ist zeigt sich auch darin, dass, unabhängig von den Weihnachtsspenden, die Unternehmensgruppe in diesem Jahr bereits erhebliche Beträge an die Welthungerhilfe, die Flutwasserhilfe, sowie an die Rumänienhilfe von Mr. Trucker und einige Sportvereine gespendet hat.

Foto oben rechts: (v. l.) Clemens Borgmann (Borgmann GmbH), Johannes Becker (Rotary Club

Dorsten), Dr. Stefan von den Driesch, (Präsident Rotary Club Dorsten), Martin Kerkhoff, (Radio Vest, Aktion Lichtblicke), Jörg Borgmann (Borgmann GmbH) sowie Aycin Kayaoglu (i. V. für Nicole Sasse, Kinderpalliativzentrum Datteln)

Text und Foto: privat